



CARTA DEL EDITOR

La seguridad cibernética es un tema de creciente importancia en un mundo cada vez más digitalizado, y que desempeña un rol vital en la protección de la información en el ciberespacio.

Los artículos que se presentan en esta edición recorren desde las últimas tendencias en amenazas cibernéticas hasta las estrategias más efectivas para proteger la información sensible de individuos, organizaciones y gobiernos. En este sentido se encontrarán análisis detallados de casos de estudio, enfoques innovadores para la detección de amenazas, nuevas tecnologías de seguridad, y reflexiones sobre la ética y la privacidad en el mundo digital actual.

Estamos seguros de que los artículos incluidos en esta edición serán de gran interés y utilidad para todos aquellos involucrados en la protección de la información y la infraestructura cibernética.

Agradecemos a todos los autores, revisores y colaboradores que han hecho posible la publicación de este número.

Cordialmente,

**Grupo Editorial
Revista Científico-Técnica Tono**